

Soluciones De Control De Clima

Garantizar unas condiciones de funcionamiento óptimas para que los sistemas sigan en funcionamiento



Nuestras soluciones protegen los sistemas de automatización y los controles críticos

nVent es líder a nivel global en la protección de los sistemas de automatización y los controles críticos para garantizar la resilicencia de las instalaciones. A través de nuestra innovadora oferta, maximizamos el tiempo de actividad y contribuimos a aumentar la productividad.

Nuestras soluciones se utilizan en una gran variedad de sectores, como la fabricación y las infraestructuras. Analizamos constantemente y a fondo los requisitos para asegurarnos de que le ofrecemos los mejores productos y el mejor soporte. También hacemos todo lo que está en nuestras manos para adaptar nuestras soluciones a otras aplicaciones cuando es necesario.

Si elige nVent, le proporcionaremos:

- Soluciones innovadoras que protegen los sistemas eléctricos
- Un portafolio global con un solo diseño y una sola marca
- Expertos flexibles y cualificados en todas las regiones clave
- Fabricación cercana al cliente

Con las soluciones de **control de clima** obtendrá:

- Una gama completa de soluciones de control de clima apta para cualquier aplicación
- Productos de alta calidad con certificaciones globales para su instalación en una gran variedad de sectores
- Soluciones para entornos exigentes
- Un punto de contacto para armarios y soluciones de control de clima

Ofrecemos un amplio portafolio de soluciones de control de clima















Nos complace presentar la nueva y amplia oferta de productos de control de clima. Nuestra gama de soluciones de control de clima incluye equipos de aire acondicionado y enfriadores industriales diseñados para satisfacer incluso los requisitos más exigentes. Esta nueva oferta también nos ayuda a desarrollar nuestro compromiso con nuestros clientes para proteger los sistemas eléctricos críticos y maximizar el tiempo de actividad.

Esto significa que somos capaces de dar respuesta fácilmente a sus necesidades en materia de armarios eléctricos y control de clima. A nuestras soluciones, hemos añadido ahora también los enfriadores. Al ser capaces de controlar la producción de las soluciones de control de clima además de los armarios, podemos reducir los plazos de entrega y aumentar la productividad en todos los aspectos, incluida la logística, lo que nos permite ser muy competitivos en el mercado.

Nuestro portafolio es muy completo e incluye soluciones como equipos de aire acondicionado, enfriadores, intercambiadores de calor, dispositivos de ventilación y accesorios, lo que nos permite atender perfectamente sus necesidades de control de clima.

Nuestra gama de sistemas de aire acondicionado ahora incluye más soluciones de alta calidad para nuestros clientes, como sistemas de aire acondicionado de montaje lateral, sistemas de aire acondicionado de montaje en techo y sistemas de aire acondicionado especiales para las aplicaciones más exigentes.

La gama de enfriadores industriales incluye enfriadores de agua, aceite y especiales. Están disponibles en todo tipo de tamaños y con una gran variedad de características. Los enfriadores se pueden utilizar para enfriar equipos críticos o se pueden combinar con un intercambiador de calor aire-aire o aire-agua para refrigerar los armarios.

Las líneas de productos del nuevo portafolio de control de clima de nVent se han desarrollado principalmente en los últimos cinco años, y este portafolio incluye:

- Equipos de aire acondicionado
- · Refrigeradores/enfriadores
- Intercambiadores de calor
- Ventiladores con filtro
- Amplia variedad de accesorios

Le presentamos la nueva y mejorada oferta de productos de control de clima de nVent con una gran variedad de soluciones industriales.

Equipos de aire acondicionado



Aire acondicionado interior de montaje vertical

E-NEXT

La unidad de refrigeración de montaje vertical E-NEXT ofrece un nivel de protección IP55 y está disponible en varios tamaños para adaptarse a los diferentes requisitos de refrigeración. Por lo tanto, podrá elegir la solución de refrigeración adecuada en función de sus necesidades, incluso una de acero inoxidable para entornos exigentes.



Aire acondicionado exterior de montaje vertical

E-NOX

La unidad de refrigeración exterior de montaje vertical E-NOX ofrece un nivel de protección IP55 y está disponible en varios tamaños para adaptarse a los diferentes requisitos de refrigeración de exterior. La unidad de refrigeración es fácil de instalar y está disponible también en acero inoxidable para entornos hostiles.



Aire acondicionado de montaje en techo

DEK

La unidad de refrigeración para montaje en techo DEK ofrece un nivel de protección IP54 y permite refrigerar tanto un armario como un conjunto completo, dependiendo de las necesidades particulares y del nivel de consumo de energía deseado. Se coloca encima del armario y es perfecta cuando no hay suficiente espacio en la puerta o en los paneles laterales.



Ahorro de espacio en interiores Unidad de refrigeración

Slim Fit

Los equipos de aire acondicionado Slim Fit están especialmente diseñados y desarrollados para satisfacer los requisitos de los clientes industriales.

Además, son fáciles de especificar y están listos para su uso. Estos equipos de aire acondicionado ofrecen una flexibilidad óptima y se pueden montar en el exterior, semiempotrados o completamente empotrados, según el espacio disponible.



Equipo de aire acondicionado para entornos extremos

Extreme

El equipo de aire acondicionado Extreme cuenta con un diseño que lo protege contra la entrada de agua y partículas, y está listo para utilizarse en los entornos más exigentes. Se trata de la única unidad del sector que ofrece un nivel de protección IP66 e IP69.



Intercambiador de calor

MIX

Los intercambiadores industriales son una solución de refrigeración rentable y de bajo mantenimiento para los armarios. Están disponibles en versiones de aire-aire y aire-agua para satisfacer los requisitos de cualquier aplicación.

Enfriadores



Minienfriador industrial

TCW/TAL

Los enfriadores de agua industriales proporcionan precisión y fiabilidad para nfriar equipos y armarios de forma eficaz.

Hay diferentes tipos de modelos para todas las aplicaciones, con potencias que van de los 900 W a los 134 kW. La amplia variedad de opciones y accesorios permite configurar un enfriador a medida.



Intercambiadores de calor aire-agua

BLU

Los intercambiadores de calor aire-agua industriales extraen el calor de los armarios mediante un líquido refrigerado. Se trata de una solución de refrigeración para armarios fiable y de bajo mantenimiento.

Ventilación



Unidades de ventilador vertical para interiores y exteriores

EF/EPF



Unidad de ventilador exterior de montaje en techo

RFU

Vortex



Vortex para interiores y exteriores

HT/BP

Calefacción y anticondensación

Control de temperatura y humedad







Nuestro gran catálogo de marcas:

CADDY ERICO HOFFMAN ILSCO RAYCHEM SCHROFF